



Violencia de género en pacientes de salud mental: El papel de enfermería

Pablo Alonso IC; Madrigal Madrigal A, De Fuentes Ortiz M, Moralejo Gutierrez AM, Gutierrez Baez P
 EIR-2 de Salud Mental, Servicio de Psiquiatría y Salud Mental del Complejo Asistencial de Zamora, EIR-2 de Salud Mental, Servicio de Psiquiatría y Salud Mental del Complejo Asistencial de Zamora,
 Enfermera especialista de Salud Mental, Servicio de Psiquiatría y Salud Mental del Complejo Asistencial de Zamora, Enfermera Especialista em Salud Mental, Servicio de Psiquiatría y Salud Mental del Complejo Asistencial de Zamora



INTRODUCCIÓN

Uno de los grandes problemas de salud pública que alcanza una especial relevancia en la salud física y mental de los que lo sufren, principalmente las mujeres, es la violencia de género. Esta situación genera un agravamiento de los trastornos mentales incrementando la vulnerabilidad y retrasando la mejoría clínica. Enfermería juega un papel fundamental en la atención integral de estas pacientes.

OBJETIVOS

Describir la violencia de género en pacientes con trastornos mental grave desde la perspectiva enfermera/ Identificar el papel de enfermería en la detención, intervención y prevención de la violencia de género.

METODOLOGIA

Revisión bibliográfica en metabuscadores y bases de datos.

Pregunta PICO:

- P: Mujeres mayores de 18 años.
- I: Trastorno mental grave
- O: Sufrir violencia de género.

Criterios de inclusión:
 Artículos de habla inglesa, española y portuguesa de menos de 5 años desde su publicación.

Artículos validos: 12.

CONCLUSIÓN

La violencia de género en pacientes de salud mental supone un gran desafío que requiere una atención multidisciplinar y eficaz donde enfermería juega un papel muy importante.

Es necesario fomentar y ampliar la formación en este ámbito.

